

Mannheimer Morgen, den 21.12.2017

Bläserphilharmonie: Spender ermöglichen CD-Produktion

Flotte Melodien zu Weihnachten

Über 150 Unterstützer haben sie mit Spenden, Vorbestellungen und Engagements von Ensembles ermöglicht: Durch eine Crowdfunding-Aktion hat die Mannheimer Bläserphilharmonie die Grundlage für ihre neue, jetzt veröffentlichte CD-Produktion gelegt, nun hofft sie noch auf entsprechende Verkäufe.

„Der Impuls kam von unserem Publikum, dass ich eine Weihnachts-CD wünsche“, so Dirigent Miguel Ercolino. Obwohl das Orchester bereits zehn CDs und eine Live-DVD eingespielt hatte, gab es jetzt auch seit mehreren Jahren keine Tonträgerproduktion. „Es war also höchste Zeit, etwas Entspanntes, aber gleichzeitig Sinfonisches aufzunehmen“, so Ercolino – zumal der Klangkörper gerade sein 30-jähriges Bestehen feiern durfte.

„Abendsegen“ und „Rentier“

Im Herbst wurde dieser Wunsch in die Tat umgesetzt: Die 80 jungen Musiker nahmen unter der Leitung ihres Dirigenten an fünf Tagen in der Aula des Karl-Friedrich Gymnasiums die neue CD „Weihnachten mit der Mannheimer Bläserphilharmonie“ auf. Zu hören sind darauf die Lieblingsstücke der Orchestermmitglieder aus den vergangenen Nikolauskonzerten. Dazu zählen die „Nussknacker-Fantasie“ von Pjotr I. Tschaikowskys, Engelbert Humperdincks „Abendsegen und Pantomime“ aus „Hänsel und Gretel“ und Johann S. Bachs „Schafe können sicher weiden“ ebenso wie Weihnachtsklassiker wie „Rudolph, the Red-Nosed Reindeer“ und „Sleigh Ride“.

„Es ist ein Porträt, wie die Mannheimer Bläserphilharmonie Weihnachten feiert“, erklärt der Dirigent. Die Aufnahme beinhalte das symphonische Repertoire, aber auch Stücke im Big Band- und Musical-Sound. „Sie soll auch unsere lockere Seite zeigen und einfach Spaß machen“, erklärt Ercolino, der sei 2015 an der Spitze des Orchesters steht. „Die besondere Spielkultur und Spielfreude“ der jungen Musiker werde bei der CD deutlich, ist er überzeugt.

Die CD ist zum Preis von 16 Euro erhältlich über die Homepage des Orchesters (www.mannheimer-blaeserphilharmonie.de), die Geschäftsstelle in der Lenaustraße 33 sowie in einigen Geschäften (etwa Bücher Bänder in O 4 2). Schon jetzt steht auch fest, wann der nächste große Auftritt des Orchesters in 2018 ist: beim Rosengartenkonzert am 18. März. *pwr*

Mannheimer Morgen, den 21.12.2017

BLÄSERPHILHARMONIE SPENDER ERMÖGLICHEN CD-PRODUKTION

Flotte Melodien zu Weihnachten

Über 150 Unterstützer haben sie mit Spenden, Vorbestellungen und Engagements von Ensembles ermöglicht: Durch eine Crowdfunding-Aktion hat die Mannheimer Bläserphilharmonie die Grundlage für ihre neue, jetzt veröffentlichte CD-Produktion gelegt, nun hofft sie noch auf entsprechende Verkäufe.

„Der Impuls kam von unserem Publikum, dass ich eine Weihnachts-CD wünschte“, so Dirigent Miguel Ercolino. Obwohl das Orchester bereits zehn CDs und eine Live-DVD eingespielt hatte, gab es jetzt auch seit mehreren Jahren keine Tonträgerproduktion. „Es war also höchste Zeit, etwas Entspanntes, aber gleichzeitig Sinfonisches aufzunehmen“, so Ercolino – zumal der Klangkörper gerade sein 30-jähriges Bestehen feiern durfte.

„Abendsegen“ und „Rentier“

Im Herbst wurde dieser Wunsch in die Tat umgesetzt: Die 80 jungen Musiker nahmen unter der Leitung ihres Dirigenten an fünf Tagen in der Aula des Karl-Friedrich Gymnasiums die neue CD „Weihnachten mit der Mannheimer Bläserphilharmonie“ auf. Zu hören sind darauf die Lieblingsstücke der Orchestermitglieder aus den vergangenen Nikolauskonzerten. Dazu zählen die „Nussknacker-Fantasie“ von Pjotr I. Tschaikowskys, Engelbert Humperdincks „Abendsegen und Pantomime“ aus „Hänsel und Gretel“ und Johann S. Bachs „Schafe können sicher weiden“ ebenso wie Weihnachtsklassiker wie „Rudolph, the Red-Nosed Reindeer“ und „Sleigh Ride“.

„Es ist ein Porträt, wie die Mannheimer Bläserphilharmonie Weihnachten feiert“, erklärt der Dirigent. Die Aufnahme beinhalte das symphonische Repertoire, aber auch Stücke im Big Band- und Musical-Sound. „Sie soll auch unsere lockere Seite zeigen und einfach Spaß machen“, erklärt Ercolino, der seit 2015 an der Spitze des Orchesters steht. „Die besondere Spielkultur und Spielfreude“ der jungen Musiker werde bei der CD deutlich, ist er überzeugt.

Die CD ist zum Preis von 16 Euro erhältlich über die Homepage des Orchesters (www.mannheimer-blaeserphilharmonie.de), die Geschäftsstelle in der Lenaustraße 33 sowie in einigen Geschäften (etwa Bücher Bänder in O 4 2). Schon jetzt steht auch fest, wann der nächste große Auftritt des Orchesters in 2018 ist: beim Rosengartenkonzert am 18. März. *pwr*

© Mannheimer Morgen, Donnerstag, 21.12.2017